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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 4. Okt. 2007 hat der Stadtrat auf Antrag der Ratsfraktion der FDP beschlossen, das 
Symposium „Perspektiven der Sportstadt Magdeburg“ durchzuführen (Beschluss-Nr. 1650-
54(IV)07). Darüber hinaus wurde beschlossen, dass bis Juni 2008 eine Bestandsaufnahme der 
„Sportstadt Magdeburg“ vorzulegen ist. In der Information I0336/07 „Kooperation der LH 
MD mit der Otto-von-Guericke-Universität und der Hochschule Magdeburg-Stendal“ wird 
auf Seite 5 vermerkt: „Im kommenden Jahr (2008 d.V.) soll eine Bestandsaufnahme zum 
Thema Sportstadt Magdeburg mit einem anschließenden auswertenden Symposium 
stattfinden, um Perspektiven und Möglichkeiten für eine Sportstadt Magdeburg abzuleiten.“ 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welchen Stand der Vorbereitung haben Bestandsaufnahme und Symposium? 
2. Wer bereitet das Symposium federführend vor? 
3. Ist gewährleistet, dass der o. gen. Stadtratsbeschluss 2008 umgesetzt werden kann? 
 
 
 
 
Dr. Kurt Schmidt 
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